COMENTARIO METEOROLÓGICO DEL MES DE OCTUBRE DE 2004

Octubre se ha caracterizado por ser más cálido que lo habitual y por presentar unas precipitaciones que en conjunto se han mantenido relativamente próximas a los valores esperados. Al finalizar el mes los embalses se encontraban próximos al 27 % de su capacidad.

Durante los primeros diez días del mes la situación fue de estabilidad, presentándose únicamente precipitaciones esporádicas, localizadas y de ligera cuantía. Posteriormente, y hasta finalizar el mes, se sucedió la entrada de diversos frentes que dejaron a su paso precipitaciones, que en numerosas ocasiones fueron generalizadas en todo el territorio. Las cantidades recogidas a lo largo del mes ese han aproximado en general a los valores medios, siendo superiores a la media únicamente en la zona septentrional de los Pirineos y en la mitad sur de la geografía, exceptuando la zona meridional de la Ribera Baja. Al finalizar el mes se registraron precipitaciones en forma de nieve en la zona más alta de Belagua.

Las temperaturas registradas a lo largo del mes han presentado una gran variación en el tiempo, manteniéndose los valores medios en gran parte de los observatorios entre 1 y 2°C por encima de lo normal. Cabe reseñar que, como consecuencia de las altas temperaturas registradas el día 4, se superaron en varios observatorios los valores máximos históricos para este mes. A lo largo de la segunda quincena del mes se registraron en varias ocasiones rachas máximas superiores a 70 Km/h en algunas estaciones meteorológicas automáticas.

